



FREIZEIT- UND BILDUNGSKLUB

Verein für Menschen mit einer Behinderung
Region Thal-Gäu



Ferienrückblick

Freizeitklub Frühlingsferien Einsiedeln 15. – 22. April 2023

Was für eine wunderbare Woche! Wir verbrachten unsere Frühlingsferien im Hotel Allegro in Einsiedeln zwischen dem Sihlsee und dem Kloster. Die Vorfreude war gross, als wir mit drei Kleinbussen ankamen und in unserem Gruppenraum mit einem Aperitif überrascht wurden. Wir bezogen unsere Zimmer und machten es uns in unserem geräumigen Aufenthaltsraum gemütlich. Wir packten das 1000er Puzzle aus, spielten das erste Uno und stöberten in den Bastelkisten. Nach dem leckeren Abendessen spielten wir die erste Olympiade der Woche und begannen die Jagd nach möglichst vielen Punkten.



Auch der regnerische Sonntagmorgen konnte unsere Stimmung nicht trüben. Wir genossen das herrliche Frühstücksbuffet ausgiebig und einige von uns unternahmen die ersten Spaziergänge in der schönen Umgebung. Der Nachmittag wurde dann sehr gemütlich im Hotel verbracht: wir spielten Lotto und beschäftigten uns mit Bastelarbeiten, Spielen und Puzzles.



Am Montag meinte es das Wetter gut mit uns und die Sonne zeigte sich. Wir machten uns alle gemeinsam zu Fuss auf zum beeindruckenden Kloster und besuchten die Schwarze Madonna. Die Kirche ist einfach wunderschön und der Vorplatz mit dem Brunnen und dem Kloster im Hintergrund ist atemberaubend. Darum nutzten wir die schöne Kulisse für das Gruppenfoto. Danach machten wir eine Pause im Restaurant. Da entdeckten wir die traditionellen Schafsböcke, ein Bibergebäck aus Einsiedeln.

Am Dienstag besuchten wir die Milchmanufaktur. Wir machten uns mit dem Bus auf den Weg auf die andere Seite des Dorfes. Beeindruckend waren die Sprungschanzen in der Nähe der Manufaktur! Robert und sein Team verteilten Molke zum Probieren und führten uns in zwei Gruppen durch die Molkerei. Wir durften leckere Joghurts essen und Käse probieren. Nach dem interessanten Rundgang trafen wir uns alle wieder im Restaurant zu einem Getränk, das zu unserer grossen Freude gesponsert wurde! Danke! Die meisten von uns nahmen den Rückweg zu Fuß in Angriff und genossen die wunderschöne Umgebung.



Schon zum Frühstück konnten wir unseren geschätzten Präsidenten Heinz begrüßen, der uns den ganzen Mittwoch begleitete und mit uns einen herrlichen Freizeitklub-Ferientag verbrachte. Am Nachmittag erwartete uns Judith zur Führung durch die Pferdestallungen. Im Marstall des Klosters Einsiedeln, dem ältesten Gestüt Europas, werden seit über 1000 Jahren Einsiedler-Pferde gezüchtet. Die "Cavalli della Madonna". Judith hat uns die Pferdezucht mit Vergleichen mit Menschen näher gebracht. Jedes Tier hat

seinen eigenen Charakter. Die Tiere können frech, freundlich, neugierig, scheu, verfressen oder heikel sein. Auch leben sie gerne mit sympathischen Tieren in Wohngruppen zusammen und streiten mit Tieren, die sie nicht mögen. Die Führung war sehr amüsant. Besonders spannend war es, als wir zwei dieser majestätischen Tiere hautnah erleben durften.



Der Donnerstag überraschte uns mit einer verschneiten Winterlandschaft. Der Schnee konnte unsere Laune nicht trüben! So verbrachten wir einen gemütlichen Tag im Hotel. Am Morgen wurde die hoteleigene Kegelbahn in Beschlag genommen und es wurde gespielt und gebastelt. Die obligatorische Party wurde auf den Nachmittag verlegt. Wir tanzten und sangen bis wir nicht mehr konnten. Urs hat einen gelungenen Karaoke Auftritt vorgetragen. Dieser hat noch einige andere Teilnehmer motiviert, uns ihr Können zu zeigen. So war der ganze Nachmittag mit viel Freude und Spass gefüllt.



Der Freitag zeigte sich wieder von seiner sonnigen Seite. So beschlossen wir, gemeinsam einen Ausflug zum Sihlsee zu unternehmen. Wir kehrten im Restaurant Grüner Aff ein, um ein leckeres Dessert zu geniessen. Wir freuten uns sehr darüber, dass dieser Nachmittag durch zwei Gönner gesponsert wurde! Herzlichen Dank! Am Abend blickten wir gemeinsam, mit der Fotoschau, auf unsere schöne Ferienwoche zurück. Natürlich durfte auch die Preisverleihung für die Olympiade nicht fehlen. Jeder der

Punkte gesammelt hatte, konnte einen Preis aussuchen.

Die Frühlingsferien verfliegen wie im Nu und wir konnten viele schöne Erinnerungen sammeln. Im Hotel Allegro wurden wir von der Küche kulinarisch verwöhnt, während die Kellner mit ihrer lustigen Art für eine gute Stimmung sorgten. Zudem bot uns die schöne Sonnenterrasse einen herrlichen Ausblick und auch das gemütliche Bistro lud uns zu entspannten Stunden ein. Viele schöne Begegnungen bereicherten unsere Ferien.



Mit viel Freude, Herz und Empathie wurde die Ferienwoche von einem ehrenamtlichen, kompetenten Betreuerteam begleitet. Sie leisteten wiederum eine überaus wertvolle Arbeit. Auch die Teilnehmer*innen haben ihren Beitrag dazu geleistet, dass diese Woche so unvergesslich, gemütlich und lustig wurde.

Vielen herzlichen Dank an alle die diese Ferien so schön gemacht haben!

Dank der grosszügigen finanziellen Unterstützung durch die Stiftung «Denk an mich», Insieme und weiteren Sponsoren, lassen sich so schöne und unvergessliche Freizeitklub-Ferien realisieren. Herzlichen Dank!

Petra Monte



weitere Fotos: <freizeit-bildungsclub.ch>